



El Más Necio de los Necios

Se cuenta que hubo una vez un rey que tenía en su corte un payaso que le hacía reír y divertirse con sus bromas.

Un día el bromista divirtió tanto al rey que su majestad, entregándole un bastón, le dijo: “Tómalo y guárdalo hasta encontrarte con alguien más bobo y necio que tú”.

Pasaron los años y el rey se encontraba postrado sobre su lecho de muerte. Mandó a llamar a sus cortesanos, sirvientes y familiares para despedirse de ellos. Dirigiéndose a los que le rodeaban, les dijo: “Estoy para partir de vosotros. Voy de viaje largo y jamás os volveré a ver. Por eso os he llamado para deciros ‘adiós’”.

En eso el bufón se adelantó y dirigiéndose al rey le dijo: “Vuestra majestad, ¿me permites hacerte una pregunta? Siempre cuando saliste de viaje para visitar a vuestros súbditos o hacer visitas diplomáticas a otras cortes, vuestros heraldos y siervos se adelantaban preparando el camino para ti. ¿Me permites preguntar a vuestra majestad si habéis hecho preparativos para ese viaje que te espera?”

“¡Ay! lamentó el rey. “Ninguna preparación he hecho”.

“Entonces”, contestó el bufón, “Toma, mi Rey, tu bastón. Por fin me he encontrado con el necio más tonto que yo”.